



**- 2 600
postes
pour la
rentrée
2019 dans
le second
degré :
c'est non !**

La suppression de 1 800 postes dans l'Éducation nationale a été annoncée lundi par le ministre Blanquer. Ce solde cachait en fait la réalité dans le second degré : 2 600 postes y seront supprimés en 2019 par redéploiement entre premier et second degré.

J-M. Blanquer a joué sur la présentation des chiffres pour dissimuler l'ampleur des coupes qui vont contribuer à la dégradation des conditions d'études et de la réussite des élèves et de travail des personnels, dans un contexte d'augmentation démographique de 32 000 élèves.

Le SNEP-FSU exprime sa colère et son incompréhension devant de telles remises en cause et demande au gouvernement de ne pas obérer l'avenir de plusieurs générations de collégiens et lycéens.

D'ores et déjà, le SNEP avec la FSU prend contact avec les organisations syndicales de l'éducation pour construire une riposte rapide.

Syndicat National de l'Education Physique
76 rue des rondeaux, Paris 20



CONTACTS

Alain Briglia - 06 84 44 38 93
Service Presse - Corinne Humbert
secretariat@snepfusu.net / 01 44 62 82
23

Cet email a été envoyé à la presse - s2s3dn

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

